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平成２８年度第４回定例農業委員会 議事録 

 

１．開催日時 

平成２８年７月８日（金）   開会   １６時３０分 

                   閉会   １７時０５分 

 

２．開催場所 

岡垣町役場 ３０１会議室 

 

３．出欠の状況 

（１）出席委員 １３名 

      田原 一男   俵口 和義   青柳 政士   藤岡 滿   廣渡 秀雄     

 筑紫 利英   田中 誠二   深田 明俊   広渡 輝男  麻生 孝子 

 戒能 杉雄   刀根 基光   神屋 種義 

 

（２）欠席委員  ０名 

         

 

４．委員会に附した議案 

   議案第 １１号 農地法第 3条第 2 項第 5号の下限面積について   

          

    

 

５．事務局出席者 

上部 龍二   秦 啓   岩﨑 泰政 
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議長     それでは、定刻前ですけれども、ただ今より第４回定例農業委員会を始めさせていただきま

す。起立。礼。 

 

全員     こんにちは。 

   

議長     本日は現地確認等ございませんので早速議事に入らせていただきますが、その前に、議事署

名人に田中委員と深田明俊委員、よろしくお願い致します。それでは、議案第１１号（農地法

第３条第２項第５号の下限面積）について、事務局、説明お願いします。 

   

事務局    はい、それでは議案の 1ページをご覧ください。議案第１１号（農地法第３条第２項第５号

の下限面積）について、農地法第３条第２項第５号に規定する別段の面積について、以下のと

おり提案します。平成２８年７月８日、岡垣町農業委員会会長、田原一男。この件につきまし

ては、農地法第３条の許可要件の一つである下限面積、法定で５０ａについては、農業委員会

の適正化通知に基づきまして、毎年検討することになっております。そういったことから、今

回、提案をさせて頂きます。まず、今回提案する下限面積についてですが、下限面積は法定の

５０ａとし、別段の面積を設定しない、という形での提案となります。理由と致しましては、

現状において、平地等は担い手への農地の集積が進んでおり、法定の下限面積５０ａが現状に

適さない状況にないため、という理由で別段の面積は設定しないという提案になります。また、

山間地等に関して、現在、非農地判定を行っております。そういった中で、別段の面積を設け

るのは、遊休農地化が深刻になっている場合となり、地域等の意見を聞いたなかで、設定をす

るという形になろうかと思いますが、調査を経たうえで必要があると認められる場合に設定を

検討する方が好ましいところでありますので、今回の提案となっております。議案第１１号は、

以上となります。 

 

議長     はい、今、事務局から説明がありましたが、何かご意見がございましたら。ないようでした

ら、下限面積５０ａという事でよろしいでしょうか。 

 

全員  はい。 

 

議長  ありがとうございます。本日の案件は一件だけですので、続きましてその他の方に入らせて

いただきます。 

 

【その他事項】 

 

  

①  岡垣町の農業巡りツアーの実績報告について 

②  日程について 

シンポジウム「男女

と も

に創ろう!! 新しい農業」 

日  時 平成２８年７月２７日（水） １３時３０分～１６時００分 
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場  所 春日市クローバープラザ  

内  容 事例報告（久留米市農業委員、筑前町農業委員） 

     講演（女性の能力と感性を活かして元気な農業を目指そう） 

 

③   次回の日程について 

 日  時  ８月１０日（水）午前 ９時３０分から 

 場  所  岡垣町役場 ３０１会議室 

 

 

議長    それでは、以上をもちまして、第４回の定例農業委員会を終わらせていただきます。起立。礼。

お疲れ様でした。 

 

全員  お疲れ様でした。 


